

Seit die Unteroffiziervereinigung Hambühren einen neuen Vorstand hat, kommt es bei jeder Versammlung zu einem „Neueintritt“.

Die Versammlung am 04.01.2024 war wegen des Hochwassers ausgefallen.

Auch bei der Mitgliederversammlung am 01.02.2024 konnte der Vorsitzende Reiner Dralle wieder 24 Mitglieder und einen Gast begrüßen.

Nach der Feststellung der Beschlussfähigkeit der Versammlung gab er einen ausführlichen Bericht über das Geschehen in den letzten Wochen. Sein Bericht über den Hochwassereinsatz der Freiwilligen Feuerwehr Hambühren wurde mit anhaltendem Beifall der Mitglieder der Unteroffiziervereinigung Hambühren bedacht.

Danach gab Reiner Dralle bekannt, dass der anwesende „Gast“, Mark Dittrich, mit einem schriftlichen Antrag um die Aufnahme in die Unteroffiziervereinigung Hambühren gebeten hat.

Der Antragsteller musste den Raum verlassen, damit die anwesenden Mitglieder über den Aufnahmeantrag abstimmen konnten

Mark Dittrich war lange Jahre als Soldat in verschiedenen Einheiten tätig. Jetzt ist er Justizvollzugsbeamter in der JVA Celle, im Sanitätsdienst.

Nach positivem Entscheid durfte Mark Dittrich den Raum wieder betreten und die Aufnahmezeremonie konnte beginnen.

Auch er musste sich auf einen Hocker stellen und freihändig zwei Getränke zu sich nehmen. Auch Mark hat den gereichten Eimer nicht benötigt.



Er durfte den Hocker verlassen und musste sich hinknien.

Nachdem der Vorsitzende Reiner Dralle ihn mit der Spitze des Traditionssäbels an der rechten Schulter berührt hatte, war die Aufnahmezeremonie beendet.

Die Unteroffiziervereinigung Hambühren hatte ein neues Mitglied.

Auch diese Versammlung endete wieder mit einem gemeinsamen Abendessen und einem gemütlichen Ausklang.

Lothar Franciscy
Pressewart